



La virtual presidenta electa, abierta al diálogo sobre paquete de reformas

ALMA E. MUÑOZ

Claudia Sheinbuam Pardo, virtual presidenta electa, afirmó que debe haber diálogo “como normalmente es en un parlamento abierto”, en torno al paquete de reformas constitucionales que presentó el presidente Andrés Manuel López Obrador, y que aún están pendientes. Mencionó que el proceso en torno a esas reformas “todavía no está definido”.

Anoche, en entrevista al salir de sus oficinas en Iztapalapa, señaló estar “emocionadísima” porque “probablemente” el lunes se reunirá con López Obrador en Palacio Nacional. Horas antes, agradeció a la ciudadanía haber alcanzado casi 36 millones de votos en la elección, mismos que, declaró, son “el reconocimiento del pueblo de México a que vamos por buen rumbo y a la confianza de que seguiremos avanzando con la 4T”.

Tras una larga jornada de trabajo en sus oficinas de Iztapalapa, la candidata y virtual triunfadora de las elecciones presidenciales indicó que el proceso sobre el paquete de reformas “todavía no está definido; mi posición es que tiene que abrirse un diálogo, evaluarse la propuesta y en su momento ya aprobarse.

“Pero tiene que explicarse bien la propuesta, que la conozca el pueblo

de México y que pueda abrirse, como normalmente hace el Congreso, a través de un parlamento abierto, creo que es importante”.

En específico, sobre la reforma al Judicial, señaló que “se va a platicar en su momento”. Y ante la inquietud de trabajadores de ese poder, precisó que “no se va a afectar a nadie. Mi opinión es que tiene que abrirse un proceso para que se conozca bien”.

Indicó que evalúa esta reforma con el ministro en retiro Arturo Zaldívar, quien ayer estuvo en su casa de transición por más de dos horas, y que él es parte de los enlaces que trabajan en el tema.

Sheinbaum reiteró que en su momento dará a conocer la integración de su gabinete y dijo que espera que el Presidente lea el mensaje de felicitación que le envió el 2 de junio. “Si no lo lee el día de mañana (hoy), ya se los leo yo. Es muy emocionante, muy emotivo, muy hermoso”, definió.

Desde la tarde, en un videomensaje reiteró su apertura al diálogo, el fortalecimiento de las libertades, la cercanía con el pueblo de México.

Sheinbaum recibió en sus oficinas a colaboradores. Entre ellos, Juan Ramón de la Fuente, coordinador del equipo de transición; la empresaria Altagracia Gómez, Omar García Harfuch, César Yáñez, Ana María Lomelí y Zaldívar.